

ANTIBIÓTICOS

PROTEGERNOS ES SU TRABAJO.



EL TUYO, USARLOS BIEN.

Los antibióticos no curan la gripe, ni los resfriados, ni alivian el dolor. Sólo son eficaces contra las bacterias. Y cada vez que los usamos mal o sin receta, los estamos debilitando frente a ellas. Dejan de protegernos cuando los necesitamos y ponemos en peligro la salud: la de personas, animales y medioambiente.



Plan Nacional
Resistencia
Antibióticos



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE SANIDAD



agencia española de
medicamentos y
productos sanitarios



AGENDA
2030